



variada

Nunca he aspirado a los premios

Afirma la historiadora Francisca López Civeira que su verdadero propósito es ser útil a la sociedad

»8



informativa

Papas sueltas

La distribución del tubérculo ha enfrentado no pocos tropiezos en la provincia

»3

deporte

Gallos refuerzan la Liga Élite

Los espirituanos, en general, muestran un importante aporte a los equipos que los eligieron para la lid

»7



Los jóvenes espirituanos participan por estos días en jornadas de trabajo voluntario. /Foto: Roberto J. Bermúdez

Embalses espirituanos siguen con sed

De cara al inicio del período lluvioso, los principales acuatorios de la provincia se encuentran al 31 por ciento de capacidad de llenado

De cara al inicio del próximo período lluvioso, los principales embalses espirituanos se encuentran al 31 por ciento de su capacidad de llenado, de forma general; una situación que deja a la provincia en un estado desfavorable de sequía severa.

Sancti Spíritus cuenta con nueve embalses de forma total: Zaza, Lebrije, Felicidad, Tuinucú, Dignorah, Higuanojo, Siguaney, Aridanes y Banao II. La presa Zaza, la mayor del país, actualmente se encuentra al 22 por ciento de su capacidad de llenado.

“Los tres acuatorios que garantizan el abasto de agua a la población (Lebrije, Siguaney y Tuinucú) superan el 50 por ciento de almacenamiento, por lo que el volumen de agua para este fin en la provincia no presenta una situación tan compleja”, precisó Dixán Rabelo Obregón, director general de la Empresa de Aprovechamiento Hidráulico de Sancti Spíritus.

Los demás embalses tributan a la agricultura, la ganadería y otros destinos; en el caso de estos, tras el fin del período lluvioso se hace un análisis sobre la situación de cada uno de ellos y se valoran los pedidos de las entidades, para así establecer un plan de entrega que no afecte el volumen de los mismos.

Actualmente se trabaja en el mantenimiento electromecánico en todos los acuatorios para acoger las precipitaciones de la etapa de lluvias.

Rabelo Obregón puntualizó: “Se espera por las tendencias y los estudios de nuestros expertos que el próximo período sea favorable para nuestros embalses y que puedan recuperarse. En especial, la presa Zaza, que por su capacidad tiene gran importancia para el país y la provincia. Pero solo a finales del año tendremos un balance efectivo de la situación”. (G. E. C.)



El embalse Siguaney tributa al abasto de agua a la población, por lo que reviste una crucial importancia para la provincia. /Foto: Dixán Rabelo

Fiesta de abril

En el territorio se desarrollan varias actividades para celebrar los aniversarios de la Unión de Jóvenes comunistas y la Organización de Pioneros José Martí

Gabriela Estrella Cañizares

La Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y la Organización de Pioneros José Martí celebrarán el próximo 4 de abril sus aniversarios 63 y 64, respectivamente, con un cronograma de acciones que comenzarán desde el mes de marzo y se extenderán durante todo abril.

El Bastión Estudiantil, que tuvo como sede a la provincia, fue una de las actividades que marcaron el inicio de los festejos. A ello se suman iniciativas ecológicas de siembra de árboles y limpieza de zonas costeras, paneles sobre los efectos nocivos de las drogas y su enfrentamiento en el territorio, las acampadas en zonas rurales y visitas a sitios históricos, así como otros proyectos diseñados en los distintos territorios de la provincia.

Mientras, durante estos días los niños y jóvenes espirituanos participan en encuentros deportivos y eventos culturales, entre los que figuran los festivales de artistas aficionados y conciertos infantiles, actividades conmemorativas por el aniversario 122 del natalicio de Julio Antonio Mella, la entrega del carné de militantes de la UJC, el abanderamiento de varias delegaciones de cara a futuros eventos nacionales y la discusión en los centros educativos del Proyecto del Código de la Niñez, Adolescencias y Juventudes.

Abraon Sánchez González, primer secretario del Comité Provincial de la UJC, precisó: “Todas las actividades se realizan de conjunto con el Movimiento Siempre Joven. El día primero de abril se entregarán reconocimientos a jóvenes y colectivos destacados, así como placas honoríficas Siempre Joven a varios centros de impacto social, que constantemente nos apoyan”.